

# NGO

## Pesan Khusus Suardi Saleh ke CJH, Jaga Sikap dan Perilaku

Muh. Ahkam Jayadi - [BARRU.NGO.WEB.ID](http://BARRU.NGO.WEB.ID)

May 13, 2023 - 07:33



*Bupati Barru Ir. H. Suardi Saleh, M.Si.*

BARRU- Pemerintah Daerah (Pemda) Barru bersama dengan Kementerian Agama menggelar bimbingan manasik haji, di lantai 6 MPP kantor Bupati Barru, pada Jumat (12/5/2023). Bimbingan ini diikuti oleh 181 Calon jemaah haji asal Kabupaten Barru yang sudah melunasi biaya perjalanan ibadah haji.

Bimbingan manasik haji tersebut di buka oleh Bupati Barru Ir. H. Suardi Saleh, M.Si., dan dihadiri oleh Anggota Komisi VIII DPR RI Drs. H. Samsu Niang, Kabag TU Kanwil Kemenag Sulsel, Kepala Seksi Haji dan Umroh Kanwil Kemenag Sulsel, Sekretaris Daerah Barru, Jajaran Kemenag Kab.Barru, Kepala Dinas Kesehatan, Kabag Kesra dan Kepala Perwakilan BSI Barru.

Bupati Barru Suardi Saleh dalam sambutannya mengajak jamaah membaca kalimat talbiah. Kalimat talbiah ini menurutnya agar pemenuhan jawaban dan pengabulan terhadap sebuah panggilan dengan niat dan ikhlas.

Dirinya juga berpesan kepada seluruh CJH agar mulai hari ini hendaknya meluruskan niat dan menyempurnakan ikhtiar dengan penuh keikhlasan dan semata-mata mengharap ridho Allah SWT guna memenuhi panggilan-Nya.

"Bimbingan manasik sangat penting karena melalui praktek manasik haji, para jamaah bisa mempraktekan semua pengetahuan yang telah diterima dalam bimbingan manasik haji sebelumnya, sehingga diharapkan jamaah siap dan mandiri dalam melaksanakan seluruh kegiatan ibadah haji dengan baik dan benar serta khusyuk, serta memperoleh predikat haji mabrur", jelas Suardi.

Suardi Saleh berharap para jamaah menjaga kesehatan dan kalau perlu rutin berolah raga. Kemudian juga para jamaah jaga sikap dan prilaku.

Sementara itu, Anggota DPR RI Samsu Niang menyampaikan terima kasih dan apresiasi kepada Bupati Barru yang hari ini hadir kebersamai.

"Saya kagum kepada beliau karena tempat pelaksanaan bimbingan manasik ini tempatnya sangat bagus dan nyaman", pujiannya.

Legislator PDIP itu mengungkapkan jika berbicara masalah haji maka Komisi VIII DPR RI sudah melakukan rapat dengan Kementerian Agama terutama yang berkaitan dengan penerbangan.

"InshaAllah Komisi VIII terus mengawal proses pelaksanaan ibadah haji untuk memberi rasa nyaman bagi jamaah", pungkasnya.

Berdasarkan laporan Kemenag Barru bahwa jumlah peserta Calon Jamaah Haji kabupaten Barru Tahun 2023 yang mengikuti bimbingan manasik yaitu sebanyak 181 orang dengan rincian kuota/porsi haji Barru pada Tahun 2023 adalah 162 Porsi (berdasarkan No. Urut porsi) dan yang telah melakukan pelunasan sebanyak 160 orang. 2 orang yg tidak melakukan pelunasan menunda karena sakit), Kuota Prioritas Lansia Barru Tahun ini sebanyak 5 kuota, 3 telah melakukan pelunasan dan 1 meninggal, 1 sakit.

Kemudian cadangan untuk tahap pertama adalah 10 ?ri jumlah kuota sebanyak 16 Kuota (12 orang telah melakukan pelunasan dan 4 orang menyatakan tunda).

Cadangan ditahap kedua yaitu 5 % sebanyak 8 kuota (6 orang menyatakan bersedia melakukan pelunasan dan 2 orang menunda), sementara masih dalam proses pelunasan di BSI.

(Ahkam/Humas IKP)